



碧翠寮だより 2025 8・9月号

岡山白陵中学校・高等学校
碧翠寮

文化発表会

9月6日（土）、令和7年度文化発表会が開催されました。

今年度も開会式の後に、中学1年生全員で合唱があり、その後各クラス・各部の展示や発表がありました。寮生もそれぞれの所属先で積極的に活動している姿を目にすることができました。また、運営をしている生徒会役員にも複数の寮生がおり、精力的に活動していました。



《寮生の声》

僕たちの学年は3年連続でダンスを披露しました。

今年が集大成の気持ちで全力で踊りましたが、観客の皆さんがとても盛り上がってくれていたのが嬉しかったです。

兵庫県神埼郡出身 高校2年

岡山白陵で迎える初めての文化発表会でしたが、高校生のステージがすごかったです。

先輩たちの展示はどれもとても工夫していて、来年は自分たちも頑張っている展示にしようと思いました。

千葉県市原市出身 中学1年

【中学1年生が遠足で作った備前焼が展示されていました、個性的な逸品が多くありました。】



特別講座

特別講座が8月・9月に開催されました。

8月は社会科、小川先生の講座で、～動物裁判「近世ヨーロッパの自然観」～でした。

動物に視点をおいた講義で、今回もまた大学の講義のような雰囲気でした。

また、9月は武田先生の理科の講義で、晴天であれば屋外で星空観察の予定でしたが、あいにくの雨天でしたが、寮内でも受講者はとても興味深く話を聞いていました。



その他



《夏休み明けの久々の再会で嬉しそうです。》

《卒業生が元気な顔を見せてくれました。》

寮職員がつぶやき

『夢追い人』

東京で開催された世界陸上。110mハードルで5位入賞した村竹ラシッド選手のレース後のインタビューには心打たれた。同時に、彼がこの大会までにとつともない努力をしてきた事がわかるインタビューだった。やはり本気で夢を追った人の言葉には重みがある。

もうすぐ、防衛大学校・防衛医科大学校の入試を皮切りに受験が本格的に始まる。受験生のみならずには最後まで本気で取り組んでほしい。可否という結果はやってみないとわからない。それでも受験後に各々から聞ける言葉が、本気になった者から出てくる言葉であることを願う。そのために我々も本気でサポートしたい。村竹選手もこの先必ず夢のメダルを獲得するだろう。自分もいつまでも夢追い人であり続けられるよう努力を続けたいと思う。